

Amplía UNACH lazos de cooperación en materia educativa con Centroamérica

- Firma rector Jaime Valls Esponda convenio con el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA)
- Reconoce secretario General del CSUCA, Juan Alfonso Fuentes Soria, liderazgo de la UNACH

Los posgrados y programas educativos a distancia de la Universidad Autónoma de Chiapas, continúan su expansión internacional, con el convenio de colaboración firmado ayer por el rector Jaime Valls Esponda y el secretario General del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), Juan Alfonso Fuentes Soria.

Durante el acto que se desarrolló en un hotel del poniente de la ciudad, se dio a conocer la participación de la Universidad para ofrecer los Doctorados en Física y Matemáticas, en beneficio de más de 20 universidades de Centroamérica y República Dominicana.

De esta forma, la UNACH y el CSUCA trabajarán también en el establecimiento de programas académicos que permitan la comparabilidad de planes de estudios, a fin de facilitar la doble titulación de los estudiantes de todas las universidades que se encuentran involucradas en este convenio.

Ante los integrantes de la Junta de Gobierno y funcionarios universitarios, el rector Jaime Valls Esponda destacó los avances de la internacionalización de la Máxima Casa de Estudios de Chiapas a través de acuerdos con distintas instituciones de educación superior en Sudamérica, Europa y recientemente en Norteamérica.

Comentó también que este esfuerzo es parte del impulso que la Universidad busca dar al talento de la juventud chiapaneca, fomentando una educación integral mediante la experiencia que brindan los intercambios y la movilidad académica.

En este sentido, destacó que el convenio firmado permitirá que alumnos, docentes y administrativos puedan realizar estancias en las instituciones que conforman el CSUCA, a través del cual se vincularán en el desarrollo de proyectos de investigación en áreas de mutuo interés institucional.

Por su parte, el secretario General del Consejo Superior Universitario Centroamericano, Juan Alfonso Fuentes Soria, resaltó que la visión del fundador de la Universidad Autónoma de Chiapas, el doctor Manuel Velasco Suarez, ha contribuido a alcanzar un importante desarrollo, que junto al liderazgo del rector Jaime Valls Esponda, la hacen hoy una institución de educación superior reconocida en México y en otras regiones del mundo.

El también secretario General de la Confederación General Universitaria Centroamericana reconoció que ante el esfuerzo de internacionalización, la UNACH cuenta también con trabajos que valoran la importancia de su cultura nativa, dando como ejemplo las clases de lengua tsotsil y tseltal que se imparten en la Escuela de Lenguas en San Cristóbal de las Casas.

Este acto fue atestiguado por la asesora y representante en México del Centro Internacional de Física

Teórica, (ICTP), Verónica Riquer, quien momentos antes suscribió también un acuerdo con el CSUCA para la puesta en marcha de dos doctorados, mismos que contarán con el apoyo del Centro Mesoamericano de Física Teórica (CEMAFIT) de la UNACH.

En el evento estuvieron presentes el coordinador General del CEMAFIT, Arnulfo Zepeda Domínguez; el secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar; el secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, Roberto Villers Aispuro, así como la coordinadora General de Universidad Virtual, Susana Sosa Silva.